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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1702/2011 zur Sitzung  am 28.09.2011 

 

Öffentliche Nutzung des Taubertsbergbades (CDU) 
 
 Derzeit ist es werktags, in der Zeit von 17:00 bis 20:00 Uhr, für Bürgerinnen und Bürger 

nicht möglich, das Taubertsbergbad zu nutzen, da 75 Prozent der Bahnenkapazitäten im 

Taubertsbergbad für Vereine reserviert sind. 

 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Welche Gründe führen zu dieser Situation? 

2. Wie lange wird dieser Zustand noch andauern? 

3. Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass es zukünftig nicht mehr zu dieser Situa-

tion kommt? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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